

2020年度生徒総会

～プログラム～

- ① 生徒総会開会
- ② 学校長あいさつ
- ③ 生徒会長あいさつ
- ④ 生徒会より

1. 学校全体の様子
2. 学校スローガンについて
3. あいさつ運動について
4. 生徒会活動について
5. 行事について
6. 各学級からの要望について
7. 生徒会予算について

- ⑤ 委員会より
- ⑥ 学級委員より
- ⑦ ブロック長より
- ⑧ 閉会のあいさつ

〈注意事項〉

・今年度の生徒総会は新型コロナウイルスの影響により教室で行います。しっかりと動画を見て考え、この学校をより良いものにしていきましょう。

令和4年度生徒会本部役員

生徒会長	青井 陽平 (3年)
副会長	久間 紫穂 (3年)
議長	片岡 竜人 (3年)
副議長	吉田 陽茉梨 (2年)
書記	田中 利季 (2年)
	岡山 麻夏 (2年)
広報	吉野 華穂 (3年)
	八尋 愛 (2年)

学校全体の分析

男山第二中学校アンケートを実施して、それぞれの学年の状況を分析しました。生徒会本部役員の所属する、2年生と3年生については、私たちの視点からの分析を加えました。1年生については、学級委員からのまとめで発表してもらいます。

2年生の分析

学年のいいところとしては、にぎやかで明るく、みんなが元気で仲よし、団結力があるというものがあげられます。休み時間はろうかでおしゃべりをするなど、他のクラスとの交流もさかんに行われています。

一方で、学年の課題点としては、敬語がつかえていない、授業態度が悪い、学校のルールが守れていない、廊下で暴れている、走っている人がいる、そうじをさぼっている人がいるというものがあげられます。全体的には仲がいいのですが、先生への敬語が使いえなかったり、ろうかを走ってしまったりする人がいます。相手を本当の意味で大切にしてお過ごしようにすることで、改善していけると考えられます。

3年生の分析

学年の良い所としては、みんなが素直で、積極的に行動でき、協力し合えるというものがあげられます。最近では、早い時間に登校し、花の水やりや、掃除を積極的にやってくれている人が増えています。

一方で、切り替えの遅さ、三年生としての自覚が足りないと思われます。特に移動教室のある授業では、メリハリがつけられてない人が目立っています。このように、最高学年としての責任感がもつことで、改善していけると考えられます。

全体のまとめ

二中の課題点とは、校則、服装が守れていない、あいさつが少ないと感じている人が多かったです。切り替えができ、社会に出ても恥ずかしくない二中、自ら進んであいさつのできる二中、笑顔があふれ、お互い支えあえる二中を目指して、頑張っていきましょう。

「友を信じ、共に進む」

投票の結果、スローガンは、「友を信じ、共に進む」に決まりました。

1 このスローガンに込められている願い

「仲間と共に目標・夢にむかって1歩1歩前進しよう!!」

という願いです。仲間を信じ、仲間と共に、みんなで一緒に進んでいきましょう。

2 スローガンが全校のみんなで共有できるように

生徒会でスローガン横断幕を作りました。

全校生徒が登校したときに横断幕がみえるように工夫します。

行事のスローガンを、このスローガンをもとに考えます。

生徒会の掲示板を活用して、月目標や月のテーマを知らせます。

3 スローガンを意識して

様々な活動や取組を考えます。

仲間同士で協力しあって生活できるように意識しましょう。

あいさつ運動とは

あいさつ運動は、1カ月に2日程度行い、朝8時ごろに生徒会が集まって先生たちと一緒に、元気よくあいさつをする運動です。

あいさつは社会の基本となる行動です。社会の基本を早く身につけるために生徒会が動いてあいさつ運動をしています。さらに、あいさつを元気よく返すことでお互いが気持ちのいい朝を迎えられるので、みなさん元気にあいさつしましょう。

あいさつ運動をよりよくするために

あいさつ運動の後に、生徒会が集まって、よりよいあいさつ運動に向けて、話し合います。例えばあいさつを返す時、誰に返したらいいかわからない人がいるなら、声を一緒にそろえるようにすることや、声をそろえやすいように分担したりなどいろいろなことを考えて、改善しています。

今年は、新型コロナウイルスの影響で、小学生と合同のあいさつ運動は中止となりますが、男山第二中学校のリーダー達と一緒に挨拶をしていこうと思いますので、ご協力をお願いします。

このように、あいさつ運動を通して男山第二中学校だけでなく、小学校や地域の皆さんにもより元気になってもらうため、日々考えていますので皆さんも協力していただけると嬉しいです。

あいさつを通してこの男山第二中学校をよりよくしていきましょう。



「男山第二中学校を明るくしよう運動取組」

ボランティア清掃活動

最近では新型コロナウイルスの影響で学校の掃除があまりできていない状態なので、生徒会活動の一環で「学校いやすくしよう運動（仮）」を行いたいと思います。ボランティアを募集して学校や学校の周りを綺麗にする企画です。

例えば校舎周りや体育館の掃除を行います。普段皆さんが掃除をしないところを積極的に掃除して学校を隅々まで綺麗にしましょう。

二中を盛り上げる取組

生徒会本部では、男山第二中学校を盛り上げ、みんなが楽しめるような企画を考えています。現在、新型コロナウイルスの感染が広がってきているため、すぐに開始することはできませんが、感染が落ち着いてきたら、提案していこうと思いますので、もう少し待っていてください。

みなさんから、「こんなことをやってみたい」「こういう企画をしてみたい」という意見もどんどん募集しようと思いますので、ぜひ、意見を聞かせてください。

令和2年度体育大会について

1 当日のプログラムについて

今年、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、午前中で開催し、プログラムも、三密を避けたものに変更されます。いつもとは違う体育大会になるように思うかもしれませんが、限られた時間の中でもみんなの思い出に残る体育大会にしてほしいと思います。

ひとりひとりができることを考え、目標をもって取り組み、良い体育大会にしていきましょう。

	〈プログラム〉	〈予定〉
	入場・集団行動 開会式	9:00
1	ラジオ体操	9:20
2	徒競走(女子→男子)	9:30
3	障害物走(2年→1年→3年) ※女子→男子	9:45
4	1年全員リレー	10:15
5	2年全員リレー	10:30
6	3年全員リレー	10:45
7	ダンス	11:00
8	ブロック対抗リレー	11:25
	閉会式	12:30

2 ブロック活動について

今年のブロック活動は、放課後の活動は行いません。基本的には体育の時間の中で、競技やダンスの練習を行っていきます。3年生のリーダーを中心に、しっかりと取り組んでいきましょう。

3 取組日程の予定

時期	生徒の動き
7月中旬 学活	・各クラスで役職決め ・ブロックアピールに向けて準備(3年生)
7月22日(水) 全校学級委員会	・要項おろし ・ブロックアピールの概要説明
7月30日(木) 給食・終学活	・ブロックアピール(映像) ・ブロック希望アンケート
7月31日(金)	・体育大会の要項(生徒総会議案書)
8月5日(水) 生徒総会	・ブロック長からの決意表明、ブロック発表
9月2日(水) リーダー研修会	・ブロック結団式について ・ブロック練習について
9月7日(月)～	・ブロック結団式 練習開始
9月16日(水)	・体育大会予行
9月18日(金)	・前日準備
9月19日(土)	・体育大会本番

ブロックアピールについて

・ブロックアピールは、ブロック長、副ブロック長で映像を撮る。

※リーダーによる決意の言葉、という形で撮影し、音楽やダンスなどは行わない。

- ・学活で映像を流し、ブロックアンケートを実施し、ブロックを決定する。

リーダー研修会について（ブロックごとに行う）

- ・目的…ブロックのリーダーが協力し団結できるようにリーダーの意識を高める。
- ・日時…9月2日（水）放課後
- ・場所…各ブロックの3年生の教室
- ・参加…3年生（ブロック長、副ブロック長、ダンスリーダー、サブダンスリーダー、学級委員、生徒会本部役員）
1、2年生（学級委員、生徒会本部役員）
- ・内容…リーダー顔合わせ
クラス交流 ダンスの進捗状況の確認 結団式の流れの確認
エントリーについての説明 体育大会全体スローガンについて

結団式について

- ・日時…9月7日（月）ブロック体育のはじめのコマの15分程度
- ・目的…生徒の自主的な活動を促進し、各ブロックが意識を高めて練習がスタートできるようにする。
- ・内容
ブロックのリーダーを紹介する。
目標、意気込みを発表する。
協力して、体育大会成功に向けて頑張ることを確認する。

4 生徒会の取組

体育大会に向けて、生徒会本部で取組を考えています。昨年度には集合服装点検がありましたが、練習の時の服装や集合については全校的によくできてきているので、今年は違う取組を考えています。

普段の授業を大切にして、体育大会にも取り組んでほしいと考えているので、学校生活と関連付けた取組にしようと思います。現在のところは、ベル着やベル順の取組を考えていますが、決定したら全校の皆さんに伝えます。

よりよい学校生活を送るための各クラスからの要望

生徒会本部役員

各クラスで考えてもらった意見を、7月22日（水）の全校学級委員会で出し合い、審議しました。その後、生徒会本部役員会で話し合い、現在の二中にとって、より必要なことを学校への要望として取り上げることになりました。生徒会本部役員として以下のようにまとめました。これらを学校への要望として提出しようと思っています。何か付け足しの意見があれば、みなさんの意見を聞かせて下さい。

① すべての教室の廊下側にカーテンをつけてほしい。

各学年の両端の教室にはカーテンがついていますが、真ん中の教室にはカーテンがついていません。男子は体育の時にそこで着替えることになりませんが、外から見えてしまいます。女子だけでなく、男子も着替えるときのカーテンは必要だと思います。体育の着替え等を素早く行い、時間に余裕をもって行動しますので、設置の検討をお願いします。

② 冷水器をつけてほしい。

現在、水筒でお茶などを持ってきましたが、暑くなってくると必要な水分も多くなり、カバンも重くなります。その結果、登下校がしんどくなってきます。学校に冷水器があれば、荷物の量も減らすことができ、熱中症対策にもなります。今は、新型コロナウイルスの影響で設置は難しいかもしれませんが、この状況が落ち着いたら、体育の時間や、部活動の時間にルールを守って使用するので、冷水器の設置を検討してください。

③ 給食の間に流れる音楽について、家からCDを持ってきて流しても良いようにしてほしい。

新型コロナウイルスの影響で、現在の給食時間には会話をするのが制限されています。今後もしばらくこの状況は続くと思います。現在は、先生方が音楽を編集して下さって流してもらっていますが、どうしても2、3日するとすべて聞き終わってしまいます。そこで、家からCDを持ってきて、教室で流しても良いようにしてほしいです。学校でのCDの貸し借りが無いように配慮して、給食時間以外に流さないようにするので許可をお願いします。

④ 休日の部活動で、塩分補給のためのタブレット（塩分チャージなど）を許可してほしい。

昨年度、スポーツ飲料を許可していただき、熱中症への不安が少なくなりました。ただ、熱中症の予防に対して、タブレットを持参することも認めてほしいと思っています。飴ガムとは違い、あくまでも塩分を補給するためのものとしてのタブレットです。お菓子などを持ってくることがないように、しっかりとルール作りをしますので、許可をお願いします。

令和4年度男山第二中学校 特別活動の予定

4月 入学式・新入生歓迎会（ズームで実施）

5月 生徒総会（ズームで実施）

6月 全校一斉「平和学習」、演劇鑑賞

7月 体育大会ブロックピール、ブロック決定

9月 文化発表会（文化センターで実施予定）

- ・合唱、映像作成、演劇等からクラスで取り組み内容を選択

- ・学年の取組は実施しない

10月 体育大会

11月 生徒会本部役員選挙

12月 未定

1月 未定

2月 未定

3月 卒業式・3年生を送る会